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             Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 23.03.2023 

  

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:   20:12 Uhr 

Ort:   Europahalle 

Anwesende:  s. Liste 

 

Tagesordnungspunkte: 

 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 

Der Vorsitzende, Stefen Husemann, begrüßte die Anwesenden. 

2. Eröffnung der Jahreshauptversammlung, Feststellung der 
ordnungsgemäßen Einladung und Feststellung der Beschlussfähigkeit.  
 
Der Vorsitzenden stellte fest, dass fristgerecht eingeladen wurde. Die 
Versammlung ist beschlussfähig. 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 30.03.2022  
 
Einstimmig 
 

4. Genehmigung der Tagesordnung  
 
Einstimmig; ohne Ergänzungen 
 

5. Jahresbericht aus dem vergangenen Kalenderjahr  
 
Zu den Aktivitäten des vergangenen Jahres zählten: 
- Eröffnung der 2WheelsUnit 
- Begleitung des Kennenlernnachmittages 
- Besuche bei den Klassenpflegschaftsabenden der Jahrgänge 6 und 7 
- Familientag am Wasserschloss Ovelgönne 

 
6.  Kassenbericht des Schatzmeisters  

 
Der Schatzmeister, Mohamed Mawassi, stellte den Kassenbericht für 2022 vor 
(s. Anlage). 
 

7. Kassenbericht 2WheelsUnit  
Thomas Vollbracht stellte die „Gewinn- und Verlustrechnung“, sowie die 
Investitionsvorhaben für die 2WheelsUnit vor (s. Anhang). Die geplanten 
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Investitionen für die Werkstatt können aus den Mitteln, welche der Business-
Club bereitgestellt hat, bestritten werden. 
 
Die Vorauszahlungen, welche der Förderverein für die 2WheelsUnit im Vorfeld 
getätigt hat (für Notarkosten, Versicherungen, Handwerkskammer etc.) 
werden aus den erwirtschafteten Erträgen an den Förderverein zurück 
erstattet. 
Es wurde der Antrag gestellt, dass der Schatzmeister sämtliche Kosten, die 
der Förderverein für die 2WheelsUnit übernommen hat, summiert und die von 
der 2WheelsUnit an den Förderverein zurückerstattet werden. 
 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 

8. Bericht der Kassenprüfer  
 
Die Kassenprüferinnen, Brigitte Oswald und Ingrida Soikane-Detering, hatten 
die Kasse geprüft und diese in tadellosem Zustand vorgefunden. 
 

9. Entlastung des Vorstandes  
 
Die Kassenprüferinnen beantragten die Entlastung des Vorstandes. Der 
Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 

10. Beschlussfassung zur finanziellen Unterstützung von Förderanträgen für 
Schulprojekte  
 
- Projekt „Kultur und Schule“ (mit besonderer Berücksichtigung des 

Heimatbezuges); Kosten für die Schule 675,- € zzgl. Mgl. Materialkosten – 
einstimmig angenommen! 

- Unterstützung des Arbeitskreises „Horizonte“ in der Höhe von bis zu 750,- 
€ - einstimmig angenommen! 

Weitere Anträge lagen am Abend nicht vor. Weitere (bis zum 01.04.2023 
eingegangene) Anträge werden im Einzelfall vom Vorstand geprüft und 
genehmigt. 

Sämtliche Ausgaben werden durch den Schatzmeister per Überweisung nach 
eingegangener Rechnung erfolgen. Es erfolgt keine pauschale 
Geldüberweiseung! 

11. Beratung zum zukünftigen Umgang mit privaten Förderanträgen  
 
In der Vergangenheit wurden mehrere private Förderanträge für Klassen-
/Kursfahrten genehmigt. Da eine konkrete Prüfung und Zusage solcher 
Anträge immer schwierig ist, wies der Vorsitzende darauf hin, dass Zuschüsse 
zu den Klassenfahrten nicht die primäre Aufgabe des Fördervereins sind. Es 
wurde der Antrag gestellt, dass zukünftig keine privaten Förderanträge mehr 
genehmigt werden. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
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12. Verschiedenes  

Ankündigung von Terminen für 2023: 

- 04.06.2023: „Ein Dorf macht mit“ am Wasserschloss Ovelgönne. Eine 
Beteiligung des Fördervereins und der Schule ist vorgesehen und wird im 
Einzelnen noch geklärt. 
Die Eltern und Erziehungsberechtigten der 5. Klassen sollen zur 
Unterstützung des Tages aufgefordert werden. 

- 23.09.2023: „Ehrenamtstag“ am Weltkindertag; hier sind die Beteiligung 
der 2WheelsUnit und der Klasse 6a mit ihrem Klassenlehrer Herr Wenzel, 
sowie ein Bastelangebot vorgesehen. 

- Weihnachtsmarkt am Wasserschloss Ovelgönne – genauere Informationen 
hierzu folgen. 

- Mögliches „Instandsetzen“ der fahrbaren Stände für den Weihnachtsmarkt 
– auch hier folgen noch weiterführende Informationen. 
 
Das derzeitige Equipment des Fördervereins ist momentan in mehreren 
Räumen der Schule verteilt eingelagert. Es soll ein fester Raum gefunden 
werden, in dem sämtliches Material des Vereins aufbewahrt werden kann. 
 

13. Beendigung der Jahreshauptversammlung durch den Vorsitzenden 
 
Der Vorsitzende erklärte die Sitzung um 20:12 Uhr für beendet. 

 

 


